
Pièces 4 Pièces

Superficie 128 m²

Référence MZICA7044

Prix 2 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En plein coeur de Cannes, rue d'Antibes, à 100 m de la Croisette et des plages, en

dernier  étage  (avec  ascenseur)  d'un  bel  immeuble,  élégant  appartement

entièrement  rénové.Entrée,  vaste  living  avec  cuisine  intégrée  et  équipée,  ouvrant

sur  balcons  à  la  vue  dégagée  et  exposé  plein  Sud.  Deux  chambres  au  calme  à

l'arrière  avec  chacune  une  salle  d'eau  attenante.En  duplex,  une  chambre  avec

dressing et salle d'eau attenants.Buanderie, placards et penderies.Parking public à

50 m.

In the heart of Cannes, rue d'Antibes, 100 m from the Croisette and beaches, on

the  top  floor  (with  lift)  of  a  beautiful  building,  elegant,  fully  renovated  flat.Entrance

hall,  large living room with fitted and equipped kitchen, opening onto south-facing

balcony  with  uninterrupted  views.  Two  quiet  bedrooms  to  the  rear,  each  with  en

suite  shower  room.Duplex  bedroom  with  dressing  room  and  en-suite  shower

room.Utility room, cupboards and wardrobes.Public car park 50 m away.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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